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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第２回平城公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度平城公民館事業実績経過報告について 

(２) 令和７年度平城公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 11月 27日(水) 18時 30分から 19時 20分まで 

４ 開催場所 平城公民館交流室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
加洲 景、山中 広樹、池田 俊一、山下 ゆかり、福原 正和、

中川 祐平、吉田 公己 

７ 担当所属 

所属名 平城公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 前田 和紀 

主事 小川 加奈 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

前田館長 
 

山下会長 
 
 
 

小川主事 
 

山下会長 
 

委員一同 
 

山下会長 

 
 

小川主事 
 

山下会長 
 
 

加洲委員 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

山下会長 
 

(開会挨拶) 
 
それでは、お手元の資料に沿って進めます。議題(１)令和６

年度平城公民館事業実績経過報告について、事務局から説明を
お願いします。 
 
(令和６年度平城公民館事業実績経過報告について説明) 
 
説明が終わりました。何か御質問はありませんか。 
 
(質問なし) 
 
ないようですので、次に議題(２)令和７年度平城公民館事業

計画(案)について、事務局から説明をお願いします。 
 
(令和７年度平城公民館事業計画(案)について説明) 
 
説明が終わりました。御質問や御意見はありませんか。 
加洲委員、ありませんか。 
 
説明のあったスパルタスロンについて、今年度は来週 12月２

日月曜日に行います。今年は、内海中学校と本校が統合した年
なので、それを記念して約 20キロの内海コースを新しく設定し
ました。皆で歩いて、最終ゴール地点の DE・あ・い・21では、
先ほど説明のありましたお接待で、蒸しパンを頂きます。去年

も、福浦公民館でゴール後に蒸しパンを頂いて、本当に有難く、
味ではなくお気持ちが、疲れた体と心にしみるようでした。子
供たちがすごく喜んで、子供たちなりに感じていたことを、後
でたくさん感想に書いていました。PTA も積極的に関わってい
るので、今後も是非タイアップして続けていただければ有難い
と思っています。 
町の文化祭の時に、公民館事業の茶道教室から御招待いただ

いて、丁重におもてなしをしていただき、とても嬉しかったで
す。 
また、事業としては掲載されてないですが、本校の文化祭で

実施している防災小説コンクールの審査員を館長にお願いし、
快く引き受けていただきました。選挙と重なったので、当日は
批評していただくことはできませんでしたが、その後、しっか

り審査表にコメントを含めて書いて出していただいて、生徒に
披露しました。そういう近い関係で関わっていただき、こちら
も頼みやすい関係でいていただいていることが、とても有難い
と思っています。 
 
ありがとうございます。山中委員から何かありませんか。 
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発言者 発言内容 

山中委員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小川主事 
 

山中委員 
 

山下会長 
 

福原委員 
 
 

小川主事 
 

山下会長 
 

中川委員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

山下会長 
 

吉田委員 
 
 
 
 

人気があってほかの公民館へ回したという説明もありました
が、子供たちに人気があるようなものは、例えば募集定員を増
やすという対応もあるのかもしれません。年によって変わって
くるのかなとも思いますが、載せていただいている写真を見る
と、いつも写っている子がいます。きっとこの子たちは、公民
館を遊び場のごとく親しんでいて、大人になったら、「おらが町
の公民館」と言って自慢して、青年団活動などを頑張っていく
のではないかと思っています。 
平城小学校区は、菊川、赤水、中浦に公民館はありますが、そ

の地区の子たちももちろんここで参加できますか。 
 
はい。できます。 
 

よかった。 
 
福原委員、何かありませんか。 
 
私は個人的に、３月８日の健康ウォークミニ四国巡りに、家

族で参加しようと思いますので、よろしくお願いします。 
 
ありがとうございます。 
 
ありがとうございます。中川委員は、何かありませんか。 
 
いろいろな活動をされているのだなと再認識し、すごい取組

で良いなという思いが大きいです。先日、私の息子の学レクで
お遍路参りをしましたが、「こんなところにこんな道があったの
か」と 30何年住んでいて、初めて知った場所もあって、子供た
ちや親御さんたちと会話しながら歩いて、とても楽しかったで
す。 
公民館のいろいろな活動がある中で、子供や大人の交流など

を含めると、いろいろ縮小していく中にも、残していった方が
良いものもあると思いながら聞かせていただきました。自分な
りにも、いろいろな活動や子供たちも参加できそうなものには、
参加させたいという気持ちが強くなったので、継続できるもの
は継続しながら、どんどん次の世代に引き継いでいけたら良い
のかなと思っています。 
 

ありがとうございます。吉田委員、何かありませんか。 
 
公民館事業で、こんなにたくさんの行事があることを、第１

回運営審議会で初めて知りました。都会ではこういうことはで
きないので、子供たちが本当にたくさん参加できて幸せだなと
思います。 
健康ウォークミニ四国巡りですが、事前に草刈りに行ってい
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発言者 発言内容 

 
 
 

小川主事 
 
 
 

吉田委員 
 

小川主事 
 
 
 

吉田委員 
 
 
 

小川主事 
 
 
 

吉田委員 
 
 

小川主事 

 
 
 

吉田委員 
 

小川主事 
 
 

吉田委員 
 

小川主事 
 
 

吉田委員 
 

山下会長 
 

池田委員 
 
 

ますか。私の家の前の山を通って行くのですが、通れるのかな
と心配になりました。 
 
不思議なことに、このイベントが近づくと、どなたかがきれ

いに草刈りをしてくださっています。なぜ草を刈っているのか
分かりませんが。 
 
もうほとんど誰も入らないような所で、通れない所です。 
 
そうです。普段は通れない感じですが、このイベントが近づ

くと、近所の方が草刈りをしてくださっているのでしょうか。
お礼を言って回りに行きたいくらいです。 
 

こども茶道は年に 20回ありますが、年に 20回は普通ですか、
多くないですか。宇和島校区の学校茶道について聞いても、大
体月に１回くらいです。 
 
講師に相談しましたが、小さい子供さんが多いので、慣れる

までに時間がかかり、月１回だと忘れるから２回した方が良い
と言われました。相談していますが、先生の思いが強いです。 
 
今の子供たちは、お茶だけではなくて、いろいろなことに参

加しているから忙しいと思います。 
 
子供は忙しくて来られないです。参加ゼロという日もありま

すし、一人の日もあります。年に 24回の予定が、夏休みや季節
により減ってきます。 
 
土曜日ですしね。 
 
しかし講師は、人数が減っても月に２回は必要だと思われて

います。１年生や２年生が多いので。 
 
20回は、月に２回は必要ということですね。 
 
はい。１年生や２年生は、右足左足と言ってもなかなか覚え

にくく、回数が必要のようです。 
 

分かりました。 
 
ありがとうございます。池田委員、何かありませんか。 
 
公民館事業をいろいろやって参加人数も多いようですが、一

般の方のお灸体験などなら、もっと広めたら参加者も増えるの
ではないかと思います。部屋が狭くなるなど、あまり参加者が
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発言者 発言内容 

 
 

小川主事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

池田委員 
 

小川主事 
 

池田委員 
 

小川主事 
 
 
 

池田委員 
 

山下会長 
 
 
 

委員全員 
 

小川主事 
 

山下会長 
 
 

 
小川主事 

 
山下会長 

 
前田館長 

 

増えてもいけないのでしょうか。 
 
部屋のスペースの問題より、講師が一人一人のツボを３、４

か所探して順番に回るために時間が掛かります。20人集めて実
施した時は１時間半で終わらせるのが厳しかったです。 
なので、１回の参加者は 12人くらい、月に１回ずつで年に６

回実施としています。なぜ６回なのかというと、これから寒く
なると、部屋の暖房を付けても、腕や足を出してお灸を据える
ことが、寒くて大変だからです。 
また、体のツボは背中に多いらしく、背中のツボは自分で見

たり触ったりして確認することができません。腕や足のツボを、
自分で見て覚えて、自宅で継続して据えてもらうための講座な
のですが、腕や足はツボの数が少ないので実施回数は増やせま

せん。 
 
どういう形で募集していますか。 
 
回覧です。 
 
多くなったら断るのですか。 
 
12人の定員ですが、14人くらいまでは受け入れています。当

日欠席もありますので、今までは断らずに受け入れられていま
す。 
 

良い内容の講座を実施していると思います。良いと思います。 
 
議題(２)の令和７年度事業計画(案)は、当初予算を要求する

ための説明でした。事務局の提案どおり予算を要求しても良い
か、承認いただける場合は拍手をお願いします。 
 
(全員拍手) 
 
ありがとうございます。 
 
ありがとうございます。委員全員一致で事務局の提案が承認

されました。続きまして議題(３)その他事務局から何かありま
せんか。 

 
ありません。 
 
館長から何かありませんか。 
 
公民館事業は、地域の方や小中学生の参加や御協力があって

できるものなので、引き続き皆様の御協力をいただければと思
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発言者 発言内容 

 
 

山下会長 

います。よろしくお願いします。 
 
以上で議題を終了します。 
(閉会挨拶)  

 
 


